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Ata da 24ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de 1 

Japaratuba, realizada em 15 de Maio de 2018. 2 

Às dezenove horas  e quinze minutos em quinze  (15) de Maio do ano de dois mil e 3 

dezoito (2018), em Sessão Ordinária no Plenário da Câmara Municipal de Japaratuba, 4 

Estado de Sergipe, localizada na Praça Gonçalo Rollemberg, nº 46, Centro e, reuniu-se 5 

sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Presidente RONALDO DOS SANTOS, 6 

Presentes a vereadora GEOVÂNIA DE JESUS SANTOS. Presentes os vereadores, 7 

ALBERT BATISTA MOURA, ANSELMO ROCHA DE LIMA, JOSÉ HONÓRIO 8 

RODRIGUES, JOSÉ EUGÊNIO FERREIRA DOS SANTOS, MANUEL MOURA 9 

ISMERIM, PEDRO DOS SANTOS. Havendo número legal de acordo com o 10 

Regimento Interno desta Casa para deliberar as matérias  o Exmo. Senhor Presidente 11 

Ronaldo dos Santos Declara aberta a VIGÉSIMA QUARTA Sessão Ordinária.  Senhor 12 

Presidente abre espaço a TRIBUNA LIVRE: O Senhor JOSÉ RONALDO saúda a 13 

todos os presentes e mais uma vez faz colocação referente a obras realizadas no 14 

município onde já foram colocadas as placas das obras e segundo o orador os carros da 15 

prefeitura continua colocando as matérias para as obras, explica que a própria obra tem 16 

que arcar. Comenta sobre a taxa de iluminação pública e as reclamações da 17 

comunidade. O Jovem JORGE VASCONCELOS saúda a todos os presentes apresenta 18 

a comissão para discutir a alta taxa de iluminação pública. Senhor primos representante 19 

dos comerciantes, Jorge Vasconcelos representante dos servidores públicos, e Lealdo 20 

representante dos consumidores residenciais.  Solicita ao líder da Prefeita   que em 21 

nome da referida comissão  viabilize com a Prefeita  uma reunião para rever as alíquotas  22 

da iluminação publica. Faz leitura da constituição e Resolução capitulo 1º. Da sugestão 23 

para suprimir artigo da lei da taxa de iluminação publica. Segundo o orador a 24 

comunidade pede socorro. A jovem CLAUDIA convida a todos para festa do povoado 25 

Forges e  solicita aos vereadores  contribuição para o lanche para os grupos folclóricos  26 

que irão apresentar-se na referida festa. O Senhor Presidente solicita da 1ª Secretária da 27 

mesa a vereadora Geovânia de Jesus Santos a leitura da ORDEM DO DIA: Para 28 

Votação Ata da 18ª Sessão Ordinária realizada em 23 de abril de 2018. Ata da 19ª 29 

Sessão Ordinária realizada em 24 de abril de 2018. Ata Negativa da 20ª Sessão 30 

ordinária realizada em 30 de abril de 2018.  Votação Moção de congratulação nº10/2018 31 

de autoria Albert Batista Moura Ao jovem Marcos Felipe Soares dos Santos, pela sua 32 

aprovação no concurso de polícia militar no estado da Bahia. Para que assim como ele, 33 

outros jovens venham a ter a mesma garra e força de vontade para conseguir os seus 34 

objetivos. Pois aquele que não luta pelo futuro que quer, deve aceitar o futuro que vier. 35 

Moção de congratulação nº11/2018 de autoria Ronaldo dos Santos a senhora Maria Ilma 36 

Soares Ramos, pela passagem de seu aniversário no dia 23 de abril. Que a alegria 37 

acompanhe você por todos os momentos e que Deus continue guiando todos os seus 38 

passos e iluminando cada vez mais os seus pensamentos. Moção de Apelo nº03/2018 de 39 

autoria Nilton César Nascimento dos Santos Solicitando ao executivo municipal para 40 
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que seja iniciada ás obras da construção do muro do cemitério do povoado São José em 41 

Japaratuba/se, pois o terreno já foi comprado e pago a mais de 6 meses e até agora não 42 

se iniciaram as obras. Participação do secretário municipal de administração Lucio 43 

Flávio da Silva Prado. Para discutir sobre o plano de carreira do município. O Senhor 44 

Presidente registra justificando a ausência da vereadora Siziana por se encontrar no USE 45 

acompanhando paciente no referido hospital. Justifica também o não comparecimento 46 

do Secretário Municipal o senhor Flavio que não pode comparecer por estar em reunião 47 

com o secretário de segurança pública João Eloy. A seguir    passa para o PEQUENO 48 

EXPEDIENTE:  O vereador EUGÊNIO  saúda a todos os presentes e solicita a mesa 49 

Diretora a inclusão na ordem do dia Requerimento nº 10/2018 de sua autoria , ao tempo  50 

recorda  oficio de sua autoria da sessão anterior. O senhor Presidente explica aos 51 

vereadores que não compareceram na sessão passada a questão da solicitação do 52 

vereador Eugênio.  A seguir o senhor Presidente passa para o GRANDE 53 

EXPEDIENTE: O vereador PEDRO DA CULTURA saúda a todos os presentes 54 

discute o tema levantado pelo orador representante da comissão diz se surpreender com 55 

atitudes de alguns cidadãos onde o caminho é buscar a gestora municipal. O líder 56 

informa que segundo a gestora municipal o local para marcar audiência é com a sua 57 

secretaria na prefeitura. ” Recorda ações de Japaratubenses onde não buscavam a 58 

gestora municipal e sim as redes sociais.  Explica o papel de líder neste parlamento.  Faz 59 

questionamentos referente ao requerimento de autoria do vereador Eugenio que consta 60 

na ordem do dia” o que não precisava do vereador era o comportamento mesquio, 61 

vamos aprovar o requerimento não pela mobilização. O vereador ALBERT saúda a 62 

todos os presentes e parabeniza os membros da comissão formada e entende o pedido e 63 

não por querer mobilizar. Lamenta a não vinda do secretário municipal de 64 

administração mais uma vez. Desafia ao líder da prefeita qual mobilização feita pelo 65 

orador e justifica, deixa claro não fazer oposição rasteira. Se coloca à disposição da 66 

prefeita para discutir a pauta da CIP, deixa claro o papel do vereador que é fiscalizar. “ 67 

Ser político hoje é vergonhoso a classe generaliza.  O vereador EUGÊNIO pede uma a 68 

parte  frisa sobre a taxa de iluminação pública  segundo o  mesmo diz que o líder falta 69 

com a verdade nesse parlamento e deixa claro não ter feito mobilização alguma. “ Sou 70 

autor de dez requerimentos solicitando informações  o que é lei e é o papel do vereador 71 

fiscalizar, a taxa é abusiva , tem gente passando fome, não convidei ninguém para vir a 72 

está casa e se houvesse feito é agir dentro da  Lei , o povo está gritando,  a taxa  é  lei 73 

mais está abusiva  foi está casa que aprovou e tem que discutir nesta casa que é a casa 74 

do povo, O discurso não irá calar a oposição, a prefeita tem que rever esse projeto”.  O 75 

vereador ALBERT retoma a palavra   que a prefeita tem que rever a lei da CIP. O 76 

Senhor Presidente passa para as MATERIAS DA ORDEM DO DIA. Coloca em Única 77 

Votação Ata da 18ª Sessão Ordinária realizada em 23 de abril de 2018. Ata da 19ª 78 

Sessão Ordinária realizada em 24 de abril de 2018. Ata Negativa da 20ª Sessão 79 

ordinária realizada em 30 de abril de 2018. Aprovadas por Unanimidade. Coloca em 80 

Única Votação Moção de Congratulação nº10/2018 de autoria Albert Batista Moura, 81 
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aprovada por Unanimidade. Passa os trabalhos da mesa ao Vice-Presidente que coloca 82 

em Única Votação Moção de congratulação nº11/2018 de autoria Ronaldo dos Santos, 83 

aprovada por unanimidade. Retomando aos trabalhos da mesa o senhor Presidente 84 

coloca em Única Votação Moção de Apelo nº03/2018 de autoria Nilton César 85 

Nascimento dos Santos aprovada por unanimidade. Coloca em Única Votação 86 

Requerimento nº 10/2018 de autoria do vereador José Eugênio Ferreira dos Santos 87 

aprovado por Unanimidade. Senhor Presidente passa para os CINCO MINUTOS 88 

FINAIS: O vereador ALBERT faz agradecimentos aos pares pela aprovação da moção, 89 

agradece a presença do vereador Roberto Batista. Explana sobre reunião onde a pauta 90 

foi Convenio do governo federal para aquisição de equipamentos para a implantação da 91 

implantação da guarda municipal.  O vereador EUGÊNIO parabeniza o secretário 92 

municipal da defesa civil pelo trabalho desenvolvido. Relata pauta de reunião com o 93 

Governador a exemplo sobre a DESO, estradas, segurança, programas sociais, dentre 94 

outro problema. Se coloca à disposição da comissão para conversar com quem for de 95 

direito. Informa o valor dos Royalties no mês anterior. Parabeniza a comissão dos 96 

comerciantes e deixa claro que aqui é a casa do povo onde tem que se discutir  assuntos 97 

de interesse do povo  Japaratubense, “ a prefeita precisa rever a taxa de iluminação, e 98 

teria que ter havido mais discussões com o povo . Segundo o orador o discurso do  líder 99 

não irá calar a oposição.  O vereador ALBERT diz acreditar que a prefeita irá ter uma 100 

base e rever a taxa. O Senhor Presidente solicita que os vereadores ao irem encontrar o 101 

Governador que o convide. O vereador JOSÉ HONORIO, discute a taxa de iluminação 102 

pública e recorda votação da taxa de iluminação pública em mandato passado o qual o 103 

orador estava no poder e não foi aprovado essa taxa na época, deixa claro está sempre a 104 

favor de projetos que vem a beneficiar o povo Japaratubense. Diz respeitar a votação de 105 

cada amigo parlamentar e justifica a sua ida a secretaria  e  explana sua independência 106 

política. O Senhor Presidente RONALDO DA SAPUCAIA cumprimenta ao público 107 

presentes em nome do secretário de defesa social Roberto Batista, o orador deixa claro 108 

não ser contra nenhum requerimento que venha pedir informações  ao executivo, 109 

parabeniza a comunidade pela organização e se coloca à disposição da comissão para 110 

juntos rever a situação com a prefeita.  Encerrado os trabalhos agradece a Deus pela 111 

condução da sessão e convida a todos para a próxima sessão e não havendo mais nada a 112 

tratar, declara encerrada esta Sessão. 113 

Eu,______________________________________, secretariei e lavrei a presente Ata 114 

que, depois de lida e aprovada, será assinada por todos presentes. Plenário da Câmara 115 

Municipal de Vereadores de Japaratuba em quinze (15) de Maio  de dois mil e dezoito 116 

(2018). 117 

Presidente: Ronaldo dos Santos___________________________________________ 118 

1ª Secretária: Geovânia de Jesus Santos_____________________________________ 119 

Demais vereadores presentes: 120 
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Anselmo Rocha de Lima__________________________________________________ 121 

Manuel Moura Ismerim___________________________________________________ 122 

José Honório Rodrigues___________________________________________________ 123 

Vice-presidente: Pedro dos Santos__________________________________________ 124 

Albert Batista Moura_____________________________________________________ 125 

José Eugênio Ferreira dos Santos____________________________________________ 126 


